

NEUJAHRSWANDERUNG

am Sonntag den 14. Januar 2018

Auf vielfachen Wunsch hin wurde im diesem Jahr der nördliche Teil unseres historischen Wanderweges im Angerland bewandert.



Unser Heimatforscher Dietmar Ahle-
mann führte die tolle Gruppe der
Wanderer auf einer Strecke von gut 7,5
km an den verschiedenen historischen
Gebäuden vorbei und erläuterte dabei
deren Geschichte.

Es konnte den Informationen zum Steinhof mit Steinturm, Biegerhof inkl. Motte, Medefurter Hof und -Mühle, Haus Angerort und der Beamtenkolonie an der Schulz-Knaudt-Straße gelauscht werden.

Nach einer Einkehr im Restaurant des
Tennis Club Süd "Am Tiger & Turtle", das
an Rande der Beamtenkolonie liegt,
wurde zunächst die Mündung der Anger
in den Rhein angesteuert und
anschließend die letzte Etappe zum
Restaurant Graf angegangen.



Auf die Wanderer sowie auch einige *Nichtwanderer* wartete im
Restaurant „Graf“ nicht nur der frisch zubereitete Grünkohl, auch
wurden die Neujahrsgrüße des Vorstandes übermittelt.

An dieser Stelle wünschen Vorstand und Beirat den Freunden und
Mitgliedern des Bürgervereins vor allem viel Gesundheit sowie viel
Spaß bei den zukünftigen gemeinsamen Aktivitäten.

Euer „Hotte“ Arens